

Sociales

Con alegría comenzaron el primer día de clases los alumnos del Lycée Charles de Gaulle

Un emotivo momento vivieron los alumnos del Lycée Charles de Gaulle al iniciar su primer día de clases y reencontrarse con sus compañeros y profesores, después de un merecido verano. Conversaciones, sonrisas y el abrazo de los padres al salir de clases fue la tónica de la jornada.



MATILDE
y Delia
González.



LOURDES, Olivia y Estela Saavedra junto a Carolina Vilches.



GERALDINE HYDE, María Ignacia, Trinidad y José Tomás Palma junto a Nancy Toro.



CAROLA VENEGAS y Laura Marín.



MARIANA BASCUÑAN y Marisol Campos.



LORENZO y Nicolás Torres junto a Carolina Araya.



CECILIA SAKA y Martina Porte.



FRANCISCA MORALES y Fernando Fuluaga.



RODRIGO, Dario y Colomba Burgos junto a María Victoria Benavente.



BEATRIZ, Luis Felipe e Isabel Slier.



CARMEN BARRA junto a Roberto, Rosario y Sergio Castro.